
Weekly Report
■ 会長／中島 健児
■ 幹事／金子 拓哉
■ 会報／中村 和広

令和元年10月1日（火）

第1975回例会

2019 〜 2020 年度

第1975回例会記録　令和元年10月1日（火）  13/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長
＜ソング＞　君が代、奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞
第3グループガバナー補佐　川崎麻生RC　大野勉様
→「先日は地区ゴルフ大会にたくさんご参加下さい
ましてありがとうございます。今月25日、26日地区
大会へのご参加ありがとうございます。是非最後ま
で残って頂きたいと思います。よろしくお願いしま
す」。
横浜南RC　川﨑智春様→「横浜南RCから3名、応援
で参りました。米山奨学生の楽君を紹介して頂きお
礼に訪問したいと思っておりまして、今日機会があ
って来ることができました」。水谷透様、岸厚子様
横浜南RAC会長　市川亜結様
米山奨学生　張楽君
中島健児会長より奨学金が渡されました。

＜祝い事＞� 安藤亨親睦委員長
会員誕生　阿久澤会員、井上久会員、山口卓会員、
　　　　　渡邊会員
配偶者誕生　石野会員、大矢会員の配偶者様
会員入会　野島会員、中島眞一会員、赤本会員、
　　　　　大西会員、福家会員

＜会長報告＞� 中島健児会長
　先に、理事会報告です。
・�桐光学園輝緑祭へのお祝い金の拠出が承認されま
した。
・�2019年8月九州北部豪雨災害義援金の拠出が承認
されました。

・�阿久澤会員入院にともないお見舞い金を拠出する
ことが承認されました。
・台湾永和RCへのお土産の件
・新入会員入会承認の件
・指名委員会立ち上げの件
メンバーは井上久委員長、赤本委員、平岡委員、
鴨志田委員、玉井委員です。
・第3グループ人頭分担金拠出承認の件
・�川崎市消防音楽隊定期演奏会パンフレットへの広
告掲載の件
　以下、会長報告です。
1.�第6回地区大会芸術祭作品出展のお願い
　詳しくは事務局までお問合せ下さい。
2.�あさお区民まつりパンフレット配布の件

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊10月ロータリーレート�1$＝108円
＊当クラブ例会
　10/22（火）→地区大会へ振替
　地区大会：10/26（土）　パシフィコ横浜
　10/29（火）移動例会（夜会）
　アサオガーデンにてBBQ
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎西北RC、川崎中RC、川崎とどろきRC、
　川崎中央RC、川崎大師RC、川崎マリーンRC、
　川崎中原RC
＊�新入会員3名分のロースター用プロフィールシー
ルを配布しましたのでご確認下さい。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1977回 10月15日 クラブフォーラム

第1978回 10月25･26日 地区大会

第1979回 10月29日 会員卓話　移動例会（夜会） 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜ニコニコ委員会＞� 山口篤委員長
　第3グループガバナー補佐　川崎麻生RC大野勉様
→「本日は地区大会GOLFのお礼と、地区大会全員
登録有難うございました」。横浜南RC岸厚子様、水
谷透様、川﨑智春様→「横浜南ローターアクト　市
川会長、楽君の卓話の応援に来ました」。当クラブ
より、中島健児会長→「横浜南ローターアクトクラ
ブ市川会長、張君本日の卓話宜しくお願いします」。
金子幹事→「本日は多くのお客様にお越しいただき
誠にありがとうございます」。青柳会員→「本日ハノ
イに法人を作りました。何かありましたらご連絡下
さい」。鈴木清会員→「先週息子の結婚が無事済みま
した。お祝をありがとうございました」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。安藤美恵子会員、安藤亨会
員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、
鴨志田会員、菊池会員、北島会員、小島会員、都田
会員、宮﨑会員、中島眞一会員、野島会員、大矢会
員、親松会員、尾崎会員、佐々岡会員、嶋会員、白
井会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木岳人会員、高
山会員、玉井会員、渡邊会員、山口卓会員、山崎会
員、屋敷会員、結城会員、山口篤会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 尾崎委員
　福家会員→「入会して5年になりました。何も、お
役に立つことをせず、ただロータリーライフを楽し
んでいますが、今後とも身体と頭が元気な間はお世
話になりたいと思いますので宜しくお願いします」。
中島眞一会員→「入会を記念して」。

＜米山奨学委員会＞� 安藤美恵子委員長
　井上久会員→「10月12日は幼稚園の運動会です。
晴れますように！」。渡邊会員→「誕生祝を記念して」。

本日のプログラム
＜招聘卓話＞� 横浜南RAC会長　市川亜結様
　横浜南RAC会長の市川亜結です。現在中央大学
の3年生でRACに入った経緯は横浜国際高校のIAC

に所属しており、卒業後横浜
国際高校のOGが多い横浜南
RACに所属しました。今年で
3年目で未熟ではありますが
会長を務めています。RAC
とは「やる気のある18～30才
の人達が集まるローターアクトクラブではローター
アクターがリーダーシップや職業スキルを磨き、ロ
ータリー会員など地元のリーダーと交わり、楽しみ
ながらボランティア活動をしています。地元や世界
の問題について考え、画期的な解決策を見出すな
ど、ローターアクターはグローバルに活躍していま
す」。第2590地区のRACの最大の特徴はRAC同士の
距離が近いことです。６つのクラブが電車で30分ほ
どの距離で移動しやすいので合同例会も開催しやす
いです。横浜南RACは1970年12月12日に創立され、
会員は16名です。地区で一番歴史があるクラブです。
16名中11名がIACの卒業生です。川崎百合丘RCか
ら紹介して頂いた米山奨学生の傅君や張君も所属し
ています。平均年齢が22.4才と若いクラブです。
　張楽君が昨年専門知識開発委員会に所属していた
のでその時の様子を説明して頂きます。

� 米山奨学生　張楽君
　張楽です。専門知識開発委
員会の例会の様子を話したい
と思います。この委員会は楽
しいことをやろうという委員
会です。最初に僕が担当した
のは横浜南ローターアクトソ
ングを作ってみようという企画でした。僕は今音大
で作曲を勉強しています。みんなに歌詞を作っても
らい、僕はその歌詞を見て即興でメロディーをつけ
みんなで歌いました。
　次は「春のオトナの調理実習」という名の調理実習
を行いました。タケノコとソラマメの炊き込みご飯
や菜の花のお味噌汁、ナスと豚肉のおろし煮、いん
げんの胡麻和え、白玉などを作りました。ローター
アクトに入り、自分の大学の友達だけではなく様々
な友達と知り合え、自分のプレゼンテーション能力
や人前で話す機会も増え将来の役に立つ経験ができ
ていると思います。

＜点鐘＞� 中島健児会長

会員 出席 欠席 メーク

第1975回	 49	 40	 9	 	 81.63%
第1974回	 49	 35	 14	 1	 73.47%

出席率

今回
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	 	39件	 48,000円	 430件	 498,514円
	 2件	 31,000円	 12件	 183,400円
	 0件	 0円	 1件	 110,000円
	 2件	 40,000円	 15件	 230,000円

累計


